
 
 

 
Stadt Halle (Saale)        14. März 2023 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 29.03.2023 
Anfrage AfD-Stadtratsfraktion zu den Anschaffungskosten von Fahrradbügeln 
Vorlagen-Nummer: VII/2023/05335 
TOP:  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie viele Fahrradbügel wurden in den Jahren seit 2012 in der Stadt jeweils mit 

öffentlichen Mitteln verbaut? Wie hoch waren die jeweiligen jährlichen Kosten? 
Bitte in Jahresscheiben auflisten! 

2. Gibt es statistische Erhebungen zur Nutzung dieser mit öffentlichen Mitteln 
verbauten Fahrradbügel? Wenn ja, was ergab die statistische Erfassung? 

 
 
Auf Grund des sehr hohen Ermittlungsaufwandes ist die Beantwortung der Anfrage erst im 
Stadtrat April 2023 möglich. 
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  


